

## PRESIDENTE LAGOS RECIBE A EMBAJADORES DE PAÍSES AFECTADOS POR DESASTRES NATURALES EN EL SUDESTE ASIÁTICO

El Mandatario entregó sus condolencias a los embajadores de países asiáticos afectados por el terremoto y maremoto que ha dejado miles de víctimas en esa región.

En la oportunidad, el Jefe de Estado conversó con los representantes de los gobiernos de Indonesia, India, Malasia y Tailandia, sobre las acciones que ha emprendido nuestro país para ir en ayuda de las víctimas de los devastadores desastres naturales que afectaron la zona.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, entregó esta mañana sus condolencias a los embajadores de Indonesia, India, Malasia y Tailandia por los devastadores efectos del terremoto y maremoto que afectó a la zona del Asia.

Durante un encuentro realizado en el Salón de Audiencias del Palacio de Gobierno, al que también asistieron los ministros de Relaciones Exteriores, Ignacio Walker, y el Secretario General de Gobierno, Francisco Vidal, el Mandatario conversó con los embajadores algunos detalles de la campaña de ayuda solidaria que inició Chile para ir en ayuda de las víctimas de estos desastres naturales en el sudeste asiático.

El Ministerio de Relaciones Exteriores junto al Banco Estado habilitaron la cuenta 1007, para que los chilenos puedan hacer llegar su ayuda solidaria. A través de este medio, la semana pasada se reunieron poco más de 32 millones de pesos.

Además, en coordinación con el Ministerio de Salud y con la Oficina Nacional de Emergencia se seleccionaron seis profesionales que partieron el sábado pasado con destino a Indonesia, país que registra el más alto número de personas fallecidas. Entre los expertos se cuentan cinco hombres y una mujer. Se trata de Luis Busco Costa, jefe del Departamento Emergencias y Desastres del Ministerio de Salud; Fernando Otaíza, médico epidemiólogo; Luis Bahamondes, ingeniero en Gestión Pública del Servicio de Salud Metropolitano del Ambiente; José Miguel Enríquez, médico cirujano y jefe turno Hospital San Martín de Quillota; Fernando Espinoza, enfermero especialista en urgencias y rescate y, finalmente, Jimena Grove, especialista en manejo de riesgo.

Durante la semana pasada se hicieron llegar 56 solicitudes para contactar a ciudadanos chilenos que se encontraban en la zona, de estas 55 ya fueron contestadas favorablemente.

Por solicitud del Gobierno de Tailandia y frente a la difícil situación por la que atraviesa ese país, Chile enviará otros cuatro profesionales que han trabajado en el reconocimiento de cuerpos. Se trata de dos expertos forenses dentales, un experto forense en ADN y un experto en catástrofes. Se trata de Karla Moscoso, odontóloga; Pamela Bórquez, médico; Claudia Garrido, odontóloga y René López, médico.